

El cambio climático como inocultable tragedia

El cambio climático es una verdadera e inocultable tragedia que continuará presentándose a través de los próximos años por la ausencia de medidas simultáneas a nivel mundial para controlar sus peligrosos efectos. AUTOR: Oscar Rivera García. M.V.Z. garios@une.net.co
COLOMBIA

Se vislumbra un futuro riesgo mundial con fenómenos naturales más fuertes, frecuentes y cruentos, este panorama nos obliga a salvar la humanidad y a todo su entorno animal, vegetal, hídrico, económico, alimentario, por ello toca hacer un llamado general a la población para que protejan las fuentes de agua, colaboren arborizando, ayuden a evitar los incendios forestales, reciclen las basuras y den aplicación a las recomendaciones que les impartan sus gobernantes.

